

Abren punto de encuentro para perfeccionar inglés conversacional

Cristian Chaves Jaen para CAMPUS cristian.chaves.iaen@una.cr

Actualmente el inglés se ha convertido en una de las herramientas más importantes en el mundo laboral, académico y personal, cada vez son más las personas interesadas en aprender y mejorar su nivel de inglés.

Bajo este contexto, desde mayo y durante todo el 2023, en el aula STEM del Campus Nicoya, se abrió un espacio físico para que toda la comunidad universitaria de la Sede Regional Chorotega, utilice el idioma inglés de forma natural, real y fluida. Este espacio de inglés conversacional se presenta como una excelente alternativa para aquellas personas que buscan perfeccionar su fluidez en el idioma. Además cuenta con una amplia variedad de recursos y herramientas para que los estudiantes, profesores y administrativos puedan practicar y meiorar sus habilidades de comunicación en inglés.

Por ejemplo, se pretende que la interacción sea primordialmente en forma verbal con hablantes del idioma, pero habrá



estaciones de escritura en pizarra (pared), escucha con equipo tecnológico, literatura inglesa y proyección de videos sobre STEM y otras temáticas en inglés.

los estudiantes pueden Asimismo, participar en sesiones de conversación en inglés con otros estudiantes, o con profesores especializados en la enseñanza

del idioma. Además, estos laboratorios también ofrecen materiales de lectura y audio para que los estudiantes puedar practicar la comprensión oral y escrita del inglés.

Beneficios vislumbrados con la apertura de zona

Aleyda Rosales, docente en la carrera de enseñanza del inglés en el Campus Nicoya indicó: "El proyecto presenta múltiples beneficios al mostrar las diversas maneras en que se puede utilizar un segundo idioma. La interacción con personas hablantes del idioma, ya sea como lengua materna o como segunda lengua, permitirá a los aprendientes de esta lengua, vivenciar el uso real del inglés"

Según Rosales, se espera que la visita periódica a este espacio, pueda ayudarles a incrementar su nivel de proficiencia lingüística para desempeñarse mejor a la hora de interactuar con angloparlantes. Su vocabulario, uso de estructuras y fluidez incrementarán al estar expuesto a material escrito, oral, y visual en el idioma meta.

Por último, se podrá establecer redes. y contactos con los y las facilitadores para continuar hablando en el idioma inglés en otros momentos y lugares, e incluso crear proyectos futuros para potenciar el bilingüismo en Guanacaste.

Otra de las ventajas de los laboratorios de inglés conversacional es que permiten a los estudiantes practicar el idioma en un ambiente controlado y seguro, sin el estrés que puede generar una situación real de comunicación en inglés. De esta manera, los estudiantes pueden sentirse más cómodos y seguros al momento de hablar en inglés, lo que les permite mejorar su fluidez y confianza.

El aprendizaje del idioma inglés se considera una necesidad para una gran cantidad de personas en la zona de Guanacaste. Para su adquisición, se requiere practicarlo de manera constante. Las personas por sus propios medios pueden buscar oportunidades, sin embargo, la Universidad cuenta con académicos (as) especialistas en esta área, estudiantes de la carrera y otras personas con dominio del idioma. Concluyó Rosales.